

Después de diseñar el proyecto a nivel técnico y político se ha iniciado el trabajo de campo

Sant Celoni quiere conocer su realidad juvenil



RdV

Los promotores consideran importante la implicación de los propios jóvenes.

JORDI PURTÍ

El Ayuntamiento de Sant Celoni ha empezado a trabajar en una nueva versión del Plan Local de Juventud con el objetivo de analizar la realidad juvenil para ordenar, orientar y planificar las políticas de juventud del municipio. Para conseguirlo, se quiere implicar a diferentes agentes y en especial a los jóvenes, generando sinergias y relaciones con la finalidad de movilizar su participación en el municipio y también mejorar la calidad de vida de los jóvenes a través de actuaciones concretas.

En este sentido, representantes políticos y técnicos municipales han llevado a cabo la presentación de los criterios que se plantean para orientar el Plan que se concretan en el liderazgo y el consenso político, la transversalidad del proyecto, el realismo del Plan, la participación activa, la concreción y la coherencia. De acuerdo con las explicaciones de los diferentes representantes de los grupos políticos municipales, los técnicos del Ayuntamiento y la empresa externa que se encarga de elaborar la diagnosis y las líneas de trabajo para

lograr los propósitos fijados "hará falta implicar a los distin-

IMPLICACIÓN

La dinamización y la movilización del colectivo, aspectos fundamentales del futuro Plan Local de Juventud

tos agentes con influencia en el mundo juvenil y a los propios jóvenes desde el inicio para trabajar varios valores, actitudes y habilidades para reforzar el sentido de ciudadanía y compromiso social hacia su entorno". En este sentido también se habrán de

APUNTE

EL CARAMELO DE LA TDT

No está decidido si finalmente Sant Celoni entrará o saldrá de Vallès Oriental TV, la TDT del Consorci de Granollers. Hace seis meses tenía claro que no iba a entrar. Pero en política seis meses son toda una vida. Gracias a las ayudas del plan *Conecta't* y las revisiones presupuestarias a la baja que se han hecho, el coste se ha reducido casi a la mitad. Unos 80 mil euros que incluyen una delegación propia con un periodista asignado al territorio. Vistas a sí las cosas, lo que antes era no, ahora no se sabe... RG

aprovechar espacios de reunión y de encuentro existentes de cada agente para trabajar o creando de nuevos, en caso necesario. La propuesta también pasa por utilizar talleres o grupos de discusión presenciales como herramienta principal para recoger las diferentes visiones. Estos permiten aportar información, contrastar los diferentes discursos y profundizar en las diferentes necesidades que tienen los jóvenes. La manera de hacer el Plan Local de Juventud propone crear un punto de encuentro de todos los agentes para debatir las líneas de actuación que debe contemplar el Plan.

Las pretensiones de los impulsores del futuro Plan Local de Juventud es llevarlo a cabo en tres fases temporizadas: el diseño del proyecto, la diagnosis con una reflexión y análisis de la realidad juvenil y la elaboración de las líneas de trabajo. La elaboración del Plan también está temporizada con un trabajo interno llevado a cabo entre los meses de enero y febrero, un trabajo de campo que se iniciará pronto y hasta el mes de abril para tener las líneas de trabajo en el mes de mayo y a ser posible aprobarse en sesión plenaria el mes de septiembre.

SILDAVIA

Buenos pagadores

No sólo los bancos son los culpables de la mala situación que están pasando las empresas. Las administraciones públicas, especialmente las locales, tiene también su parte de responsabilidad en los problemas de liquidez que arrastran muchas de ellas. Los pagos que realizan a sus proveedores están asegurados, pero para todas las empresas que se atreven a trabajar para el sector público, supone una losa que las cuantías adeudadas se satisfagan en unos periodos de tiempo extremadamente largos. Evidentemente hay de todo en la viña del alcalde, pero no siempre la tardanza del pago está justificada por falta de recursos, sino que muchas veces la responsable es la lentitud con que funciona la administración. En gran parte, todo hay que decirlo, porque el sistema es muy cuidadoso en el control del dinero de los ciudadanos.

Pero el seguir siéndolo, no debería estar reñido con una agilización de los pagos que, de ser general, revertiría en la liquidez de miles de empresas. Así lo han entendido, por ejemplo, en Sant Cugat del Vallès. Explicaba hace unos días en Les Franqueses el diputado de CiU, **Joan Recasens**, que en este Ayuntamiento del que es teniente de alcalde, han tomado medidas para que los proveedores que quieran pueden cobrar a 30 días. La medida, calculan, beneficiará a 600 empresas locales. Para conseguir este objetivo el gobierno de Sant Cugat se ha comprometido a aprobar las facturas de sus proveedores en un máximo de 15 días después de ser presentadas y a garantizar su cobro antes de los 60. Las empresas que quieren cobrar antes de un mes, con una pequeña carga, podrán acogerse a lo que se denomina el *confirming*. Se trata de un adelanto prestado por una entidad financiera a partir de la garantía de cobro que le ofrece el Ayuntamiento.

A ver si cunde el ejemplo. A ver si los ayuntamientos, de una vez, empiezan a ser buenos pagadores.



➔ JORDI ABAYÁ